
第２回たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会小学校区部会（新宮小学校） 

議事録 

 

日時 令和６年２月２７日（火）  

   午後７時から        

場所 新宮総合支所ホール     

 

１ 開  会 

 

 

２ 報  告 

 第２回開校準備委員会の開催結果について【資料１】 

  事務局から説明 

◆ 小中一貫校校舎設計に関するワークショップについて 

＜質疑応答＞ 

（委員） 

ワークショップでは、図面などが提示されるのか。周辺の道路環境も示されるのか。 

（事務局） 

校舎の大まかな配置図案のみの提示であるので、それをご覧の上で意見を交わして

いただく。 

 

（委員） 

ワークショップの結果は、追って報告してもらえるのか。 

（事務局） 

報告することを考えている。 

 

（委員） 

ワークショップでは、ソフト面から意見してもよいのか。図書館司書を配置するこ

とも特徴の一つではないかと思う。 

（事務局） 

図書館司書を配置することは、新しい学校の特徴になり得ると思うので、そういっ

た観点からも意見いただきたい。 

 

 

３ 議  事 

 スクールバスの運行ルート（案）について【資料２】 



  事務局から説明 

＜質疑応答＞ 

（委員） 

就学の状況に応じて、ある程度例外的な枠を作ってはどうか。 

（事務局） 

他の地区でも３キロ未満の自治会があり、基準に対する例外を設けて、状況に応じ

て検討していきたい。 

 

（委員） 

バスの運転手の確保について、どう考えているのか。 

（事務局） 

ルート別に契約することも考えており、運行委託の内容について検討を進めている。 

 

（委員） 

バスの事故や子どもの車内置き去りのことなど心配してしまう。添乗員が居ても良

いのではないか。 

（事務局） 

運転中の安全対策のことも考えていきたい。 

 

 

４ そ の 他 

＜質疑応答＞ 

（委員） 

新宮小学校が現在の場所に移転してきた時に、その前の学校から持ってきているも

のがある。新宮小学校だけではなく、他の学校からも移したいものがあると思う。 

（事務局） 

新宮小学校が最初に移すことになる。新宮小学校から移すものが多い少ないといっ

たことにならないように、開校準備委員会で残すもの残さないものの基準を協議して

決めていきたい。 

 

（委員） 

東条学園では、旧校のものを展示するショーケースがあったが、新宮地域小中一貫

校ではそういったものを設置する計画はあるのか。 

（事務局） 

設置することを計画している。 

 



（委員） 

樹木は、新しい学校に移設することはできないか。 

（事務局） 

場所を要するので樹木の移設は難しいかと思う。 

 

（委員） 

卒業生が残してきたものを選別していった時に、残すことができないと判断したも

のについてはどうなるのか。 

（委員） 

ものとしてはなくなると思うが、アーカイブでデジタル的に残していくことはでき

るのではないか。 

（委員） 

 残せるもの残せないものの基準を早々に作ってほしい。 

 

（委員） 

仮設校舎の設計委託はどうなっているのか。 

（事務局） 

仮設校舎は、事業者選定の最中である。新しい学校は、設計受託者が決まっており、

次に開催するワークショップでは、設計受託者が参加し、先行事例も示してもらった

上で意見交換を行うことになる。 

 

 

＜決定した内容＞ 

新宮小学校は令和７年度から解体に入るため、校内にタイムカプセルを埋めている

場合は、掘り起こしを呼びかける。呼びかけは、事務局で作成した回覧文書を自治会

回覧で周知する。 

 

 

５ 閉  会 

 


